

Rugby. L'équipe loisir pour le plaisir

Depuis trois semaines, une vingtaine de joueurs composant l'équipe loisir du Rugby club Iroise Saint-Renan se retrouvent les dimanches matin, à 9 h 30, au stade de Ty-Colo pour des séances d'entraînement, dirigées par Emmanuel Loiseau et Jean Cardoso.

La section loisir, sous la responsabilité de Raymond Labat et Éric Renaud, accueille autant d'anciens joueurs que de joueurs débutants, ainsi que plusieurs éducateurs de l'école de rugby.



L'équipe loisir est composée de : debout, Éric Renaud, Laurent Defraye, Raymond Labat, Jean-Pascal Marty, Alain Pronost, Walter Rougane, Emmanuel Loiseau, Olivier Pitois, Jean-Michel Cadalen, Bernard Sylvestre, Patrick Herbert et Jean-Louis Marty ; accroupis, Alexis Nédélec, Ronan Kérouanton, Philippe Ollier, Bernard Prêtre, Jacques Salaün, Jean-François Guével, Jean Cardoso, Thierry Uguen et Gilles Mounier.

Challenge Loïc Uguen

Les Pen Kallet participeront cette année à une dizaine de matches dans la saison, dans le cadre du challenge Loïc Uguen, un challenge sans esprit de compétition ni prise en compte du score à l'issue du match ; mais noté concernant la convivialité,

le fair-play sur le terrain ou encore la qualité de la réception lors des troisièmes mi-temps. L'école de rugby a également repris les entraînements. Elle

compte 280 licenciés (250 l'an dernier) ; une progression constante qui montre l'engouement pour l'ovalie. Le club dispose de 22 éducateurs pour

l'école de rugby, six entraîneurs pour les cadets, juniors, seniors (équipe filles et garçons) et loisirs. Une vingtaine de bénévoles assurent l'organisation du club.